

**LOCAL | Ayuntamiento**

**Mármol traslada a la Junta varios retos y necesidades históricas**

**Visita institucional de los consejeros de Economía y Conocimiento, Antonio Ramírez de Arellano, y de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural, Rodrigo Sánchez Haro**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Domingo 23 de julio de 2017 - 13:17



Coincidiendo con la visita institucional que los consejeros de Economía y Conocimiento, Antonio Ramírez de Arellano, y de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural, Rodrigo Sánchez Haro, giraron el viernes a Priego, el alcalde de nuestra localidad, José Manuel Mármol, trasladó varios de los «retos y necesidades» a los que se enfrenta el municipio, «con el convencimiento y la seguridad de que el gobierno de Andalucía va a ser sensible y va a tener en cuenta esas demandas para mejorar la calidad de vida de los prieguenses».

Entre éstas y debido a su importancia, Mármol, en declaraciones a los medios en presencia de ambos representantes de la Junta, que estuvieron acompañados por la delegada del Gobierno, Rafi Crespín, y el delegado territorial de Agricultura, Francisco Zurera, hizo referencia a la necesidad de acometer la variante de Las Angosturas, «uno de los retos más importantes que tiene nuestro municipio y una apuesta que debemos hacer todos los grupos políticos para que sea una realidad en el menor tiempo posible».

Igualmente, el alcalde hizo alusión a una serie de medidas que ayuden a impulsar el desarrollo económico, entre ellas una serie de proyectos relacionados con el Jardín Micológico, ligados al talento y la innovación, «para que esa infraestructura, única en Europa que la Junta de Andalucía tuvo a bien construir en Priego, pueda ser aprovechada».

Por otra parte, también hizo Mármol referencia al trabajo que Junta y Ayuntamiento realizarán, «de forma conjunta y sin ningún tipo de confrontación, como el anterior equipo de gobierno estaba haciendo, para desbloquear y desarrollar proyectos que llevaban un tiempo sin dar solución», entre ellos la cesión del subterráneo del IES Carmen Pantión para la creación de un parking, otro proyecto enquistado durante los últimos años.

Demandas de las que tanto Ramírez de Arellano como Sánchez Haro tomaron buena nota, indicando en este sentido el titular de Economía y Conocimiento que dado el “compromiso” que el gobierno de la Junta tiene con Priego, «hay expectativas ciertas de poder hacerlas realidad».

En este sentido, Ramírez de Arellano puso a Priego como ejemplo del compromiso de la Junta con todo el territorio, «con el mundo, que tiene una gran importancia económica para Andalucía». Según Ramírez de Arellano, «es fundamental un equilibrio territorial para que la riqueza en Andalucía y la estructura de su población ligada al territorio tenga sentido y podamos explotar todo nuestro potencial». Estrategia que como añadía el consejero, «a lo largo del tiempo se han demostrado fundamentales para sostener una recuperación económica sustentada en nuestros sectores tradicionales, potentes e innovadores».

Tras la visita al Consistorio, ambos consejeros se desplazaron hasta la sede de la D.O.P. Priego de Córdoba, tomando parte posteriormente en la sede de Almazaras de la Subbética en un encuentro organizado por Ecovalia en el que tomaron parte representantes de las ocho empresas andaluzas incluidas en el Top 25 del ranking de los mejores aceites de oliva virgen extra ecológicos del mundo 2016-2017, de los que dos son cordobeses, en concreto Rincón de la Subbética, de Almazaras de la Subbética, y Morellana, de Sucesores de Hermanos López, que ocuparon el primer y tercer puesto respectivamente.

Encuentro en cuyos prolegómenos Ramírez de Arrellano ofrecía los últimos datos sobre las exportaciones de aceite de oliva andaluz en los primeros cinco meses de 2017, y que como indicó superaron los 1.300 millones de euros, confirmando los «históricos» datos de este período, en el que las exportaciones andaluzas han superado ampliamente los 13.000 millones.

Igualmente y como también hizo su homólogo en la Agricultura, Rodrigo Sánchez Haro, Ramírez de Arrellano destacaba la importancia de que 8 de las 25 mejores empresas productoras de aceite ecológico a nivel mundial, sean andaluzas.

Con su presencia en este encuentro, Sánchez Haro ponía de manifiesto el apoyo de la Junta un sector estratégico para la economía andaluza como es el oleícola, «que ha apostado por la calidad, por la diferenciación, y por llevar a cabo una economía sostenible», poniendo igualmente en valor el trabajo que se está realizando para la utilización de aguas depuradas para el riego del olivar en el caso de la D.O.P. de Priego.